
在《丑女无敌2》凭借强大的吸引

力和号召力攀上全国同时段电视节目

收视率排行榜冠军宝座后，今夏《丑女

无敌3》中，林无敌将发起多芬美丽大

调查，与剧中女性探讨美丽真谛。而在

现实生活中，多芬“百万女性美丽大调

查活动”同样如火如荼地进行着。剧里

剧外的中国女性将如何看待自己的美

丽？让我们一起拭目以待吧。

几年前，多芬在亚洲发起了“真美

大调查”，当时数据显示：仅有4%的女

人用美丽来形容自己。究其原因，不同

的社会文化，不同的个人和社群都有着

迥异的审美观，所以对于什么是真正的

美丽，便没有一个标准的定义。从心理

学角度分析:女人的美丽是由内而外散

发出来的，自信、乐观与自我欣赏的态

度才是一个女人保持恒久美丽的秘方，

内心的本我认同才是美丽的源泉。

一直致力传递女性美丽的多芬，

今年再次吹起集结号， 发动更多的女

性来参与“美丽大调查”，来发现自己

的美丽。

发现自己的美丽由内而外尽情绽放
多芬要告诉中

国女性： 审美观千

变万化， 美丽不仅

局限于外表， 内心

本我的认同， 才是

美丽的源泉。

女性是时候行

动起来了！ 让自己的美丽从内心散发

出来！

美丽贴士1�经常夸赞自己欣赏自

己，昂首挺胸对镜子告诉自己“你是最

美丽的！”

美丽贴士2�经常鼓励、夸赞朋友，

朋友在得到肯定的同时也会同样鼓

励、赞扬你。

美丽贴士3�没有丑女，只有懒女,�

善待自己从点滴开始:�早上深呼吸，

化个精致的淡妆出门； 每天用多芬给

全身一个SPA般的呵护， 让自己的美

丽由内而外，如水般漾出来。

美丽贴士4�无敌观点： 率性地做

真实的自己，坦然地享受生活。林无敌

关于美丽的观点很值得借鉴： 一个女

孩最动人的地方，就是她的真实。千万

不要矫揉造作， 释放出内心纯粹洁净

的美丽，做个率真的自己吧。
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在国美电器侯家塘门店，

笔者看到， 卖场的主要通道上

都摆着以旧换新的宣传展板、

海报， 在服务台这里还设有咨

询台， 而且门口还悬挂起来横

幅。 现如今， 政府实施的家电

“以旧换新”政策正在各大家电

卖场如火如荼的进行中。

针对近期， 家电以旧换新

预约交售十分火爆， 国美及时

的推出了“以旧换新”的绿色通

道，在商品选购、流程办理、服

务登记、补贴流程等方面，提供

了快速服务通道， 指派专人在

全省十几家门店从速办理各种

流程，为消费者及时、便捷的享

受该政策而服务。

据了解， 多数前来门店进

行咨询的消费者比较感兴趣的

是旧家电到底能优惠多少钱，

可以享受多少钱的以旧换新补

贴？ 原来卖场给出的优惠价还

能享受吗？

这不，一位姓蒋的顾客得知

在国美卖场优惠价格基础上，政

府再进行10%的补贴后，换购了

一台彩电，并表示满意，“这还是

比较划算，而且比交给小贩们强

多了。” 就在笔者来该门店的一

个小时的时间里，总共有12位消

费者预约了交售旧家电。笔者了

解到其中有一半的顾客交售的

都是电视，其次是电冰箱。

由于长沙市民热情高涨的

响应“以旧换新”政策，国美电器

于是在第一时间开辟了绿色通

道，方便市民前来换购，并且还

举行了以旧换新进社区活动，让

市民在家门口就能感受到政府

这一惠民工程所带来的实惠。

发现自己的美丽由内而外尽情绽放 国美新举措，迎来以旧换新的高峰经济信息

五一商圈当“一哥”好多年了。

现在开始的未来3年内，可能由于2

号地铁线开建而出现交通受到较大

影响，会不会有其他商圈抓住机遇，

放手一搏，挑战五一商圈的“一哥”

地位呢？

不用奇怪提出这个问题。因为，

所有消费者都是“势利”的，哪里交

通方便，哪里货品丰富，哪里人气爆

棚，他们就会往哪里流动。

掐指一算，目前长沙成型的有一

定话语权的商圈主要有： 东塘商圈、

火车站商圈、河西溁湾镇商圈、袁家

岭商圈、红星商圈、马王堆商圈等。

“修建地铁不会影响到五一商

圈的王者地位。”刘杰非常肯定地对

记者说，除了五一商圈，东塘商圈、

河西溁湾镇商圈“声望”最高，虽然

他们有可能“趁火打劫”，吸引到更

多的人气。但从长时间来看，五一商

圈的“一哥”地位应该无可撼动。

寿谷正洁没有正面回答记者的

问题，但他表示，他们将合理地将五

一店的资源调整至二店（东塘店）。

如此一来， 毫无疑问将加剧东塘商

圈的商业竞争， 但也将带来更多的

人流。

刘卫红也认同五一商圈的不

可替代性。她认为，五一商圈商家

高度密集，而且有着极强的消费能

力，不是谁说要取代就能取代得了

的。只是今后地铁修好后，要将以

前的消费者从别处拉回来，可能要

想点办法。

“未来长沙还会出现更多的新

商圈。”通程百货总经理徐浪跟记者

一起分析道：往北，“湘江世纪城”靠

江造城， 将出现一个七八万人的大

社区；往南，武广铁路客运专线长沙

站建好后， 肯定会吸引一大批商业

组织争相进驻， 届时形成一个个新

商圈也并非没有这种可能。

把悬念留给未来吧。

■记者唐志军

地铁修建后无疑将更有利于五一商圈的发展，但目前却面临阵痛
如何挺过这3年，对所有商家都是考验
东塘商圈、溁湾镇商圈、袁家岭商圈……哪个商圈会挑战“一哥”地位？

（上接B01版）
不管你愿不愿意， 平和堂都是长

沙商业一个绕不开的名字。 即将开始

的地铁修建，对这个去年销售突破13

亿元的商业大佬有着怎样的冲击呢？

“冲击是肯定有的， 而且还不

小。” 湖南平和堂实业有限公司副董

事长、总经理寿谷正洁毫不回避记者

的问题。

1998年11月进驻于此的平和堂，

亲眼见证了五一商圈的幕幕风云，目

睹了一些商业巨头的“命运呼叫转

移”。虽然目前官方并没有公布详细的

五一商圈交通分流和管制方案， 但平

和堂已变得心事重重起来。

“36个月的时间不短啊， 五一店

利润的下降是毫无疑问的。”寿谷正洁

轻叹了一口气。

其他商家的担心之情， 同样溢于

言表。

“地铁修建后将更有利于我们在

五一商圈的发展，但如何挺过这3年，

对所有商家都是一种考验。”新世界百

货长沙店总经理刘卫红对记者说。

新世界百货长沙店从今年3月份

开始，即在酝酿变脸为“时尚馆”，更加

时尚和引领潮流，更加贴近大众生活，

但考虑到目前的现状， 可能要视情况

而定， 到明年3月份再推进到位了。长

沙王府井百货有限责任公司副总经理

刘杰表示， 交通不便将对整个五一商

圈的商家都会造成影响， 只是谁的影

响大、影响小而已，估计王府井销售会

降低10%-20%左右。 春天百货总经

理周仕平在电话里告诉记者， 由于目

前并没有权威的五一商圈交通分流和

管制方案出台， 现在来谈修路影响和

应对措施不是很方便，“但影响肯定是

有的。”

【影响几何】销售下降成商业大佬共识

【商圈悬念】有没有人接力“一哥”地位”？

立交桥要拆了
他们在忙什么

10月30日，五一广场地下

商城搬迁的最后期限。9月16

日， 离最后期限只剩44天，地

下商城充斥着一片紧张气氛，

所有商铺进入全面“洗货”阶

段。

记者发现，从1号商铺“美

丽蔷薇”到最后一家的“浪漫

衣橱”，60家商铺几乎家家都

贴着“全场清货 ”、“血本清

仓”、“含泪甩卖”的字样。

“现在， 虽然顾客还比较

多，但由于我们是洗货，因此

销售价格很低， 每天都在亏

本。”58号商铺“女人依”陈女

士无奈地告诉记者，“对于地

铁的修建我们很高兴，但是也

希望政府关注下我们，能够给

予相应的补贴。”

B1号商铺“浪漫衣橱”的

老板钟小姐非常烦恼，8月24

日才转让该门面的她，27日就

看见报纸说门面要拆迁。“搞

得我们连货也不敢进，我也期

待政府给予补贴，或者再提供

一个经营场所。”

“目前把货尽数售出才是

当务之急，至于另寻门面是后

话。” 蜜杏儿精品阁老板黄小

姐边招呼顾客边说。

【地下商铺】 气氛紧张全面“洗货”

黄兴路是长沙最为繁华、

热闹的地方。这里拥有长沙几

乎所有大型Mall品牌，以及步

行商业街。 随着长沙修建地

铁， 五一广场路口将交通阻

断，黄兴路将封闭施工。

“虽然五一广场立交桥被

拆，但解放路、人民路都是畅

通的，因此对我们黄兴南路步

行街影响不会太大。” 黄兴南

路步行街管理委员会主任贺

美玲告诉记者。

在五一立交桥南侧的百

幸鞋业形象店，刘经理说：“店

面会一直营业， 目前不会裁

员，封路后看生意状况依情况

再做调整。”“三年后这里更是

黄金码头啊。” 该店大厅督导

员许小姐笑着说。

“此次封路影响最大的还

属大型商场，因为他们的顾客

是有车一族，而来我们这消费

的多为学生，因此，对我们的

影响较小。” 黄兴南路阿呀呀

饰品店店员王萌说。

黄兴中路班尼路服装店

收银员则告诉记者， 目前店

面仍在招人， 生意和以往相

差无几， 国庆仍旧会有促销

活动。

【黄兴路】 处变不惊坚守阵地

“我们也不清楚具体的情

况， 只有等到立交桥拆了以

后，我们才知道影响怎样。”可

可清吧的经理许亚哲说。

和许亚哲一样，长沙太平

街及解放西路酒吧一条街的

酒吧老板大都抱着以静制动

的想法，察言观色。

“对我们的人流也许有一

定的影响，但不等到那一天到

来，都不清楚，现在具体的方

案还没出来，不知道到底封锁

哪一边，所以还说不好。”太平

街D+酒吧老板王敏表示他还

在观望。

“我们还不知道具体情

况，只知道要修地铁了。”麒麟

吧的前台小张告诉记者，最近

的生意和以往没啥不同，老板

也没表示出不安，影响暂时没

感觉到。

“这里是长沙酒吧最集中

的地方， 我们这么多酒吧都

在，不管怎样，爱泡吧还是会

过来。因为其他地方没有这么

多酒吧提供选择。” 水木年华

的工作人员张平认为，如果会

垮，这里的酒吧都会垮，因此

现在还不需要担心。

■记者刘玲玲
实习生谭蓉王鹏

（明天请继续关注《五一
商圈，商变进行时》第二篇）

【酒吧】 以静制动察言观色

五一商圈的大佬们，谁将先“赢”来大考的第一抹阳光
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袁家岭商圈：经过了数十年的发
展，位于韶山路CBD的重要位置，且均
有相关大型百货入驻，交通和人群的
聚集效应明显，但其不利于发展的因
素也是明显的———立交桥的阻隔。想
要成为一个核心商圈，难度比较大。

溁湾镇商圈：面临着与五一商圈
同样的问题，地铁施工所带来的交通
改造。至少在短期内其还难以形成一
个可以媲美于五一广场的核心商圈。

火车站商圈：经过数十年的发展，
火车站商圈形成了以电子产品为主
体，服装、百货为辅助的长沙商业一
极。同样，火车站商圈的不足之处也很
明显———规划老化。规划、资源整合等
劣势将成为阻碍火车站商圈发展的最
大因素。

东塘商圈：一直以来是除开五一
广场之外长沙最大的商圈，良好的地
段、成熟的配套、便捷的交通、数十万人
口的聚集效应……都为东塘成为继五
一广场之后的长沙商业新一极提供了
基础，在五一广场封闭施工的这几年，
东塘商圈有望成为长沙的商圈“老大”。

详
解
长
沙
商
圈


